



糸島市立雷山小学校
3月号 校長 田中 健悟
令和4年3月1日

ビデオメッセージ動画による「6年生を送る会」

例年であれば、体育館に全校児童が集合し、保護者や地域の方々を招いて、6年生を送る会を行っていました。しかしながら、新型コロナウイルス感染防止のため、昨年度に引き続き、各学年はビデオメッセージを制作し、全校児童はそのビデオを視聴することとしました。

各学年、工夫を凝らしたビデオメッセージ動画を制作しており、「呼びかけ、合奏、ダンス、ボディパーカッション、手話、絵画」など多様な表現方法で、卒業する6年生への感謝の気持ちをしっかりと伝えることができていました。また、特にお世話になった1年生の子どもたちは、手作りのプレゼントを6年生に渡すことができました。



6年生の皆さんは、この1年間、委員会活動やクラブ活動、低学年のお世話など、最高学年としての役割を自覚し、進んで実行してくれました。感謝の気持ちでいっぱいです。

残り数日となりましたが、一日一日を大切に、友達や先生たちとの時間を過ごしてほしいと願っています。そして、家族への感謝の気持ちを忘れず、中学生に進んで行きましょう。

地域での過ごし方について

地域の方から、時々、本校児童の行動に対する指導のお願いが、電話等で寄せられます。2月下旬に改めて、指導内容を統一して各学級で下記の内容について指導を行いました。

(1) 地域の方々に対する態度

- ①挨拶：挨拶されたら、顔を向け声を返すこと。
- ②口調：地域の大人や年上の中学生等には丁寧語（です・ます）を使うこと。

(2) 地域のものに対する態度

- ①自分のものではない物を、勝手に触らない、動かさない、持ち帰らないこと。
- ②石や物を投げたり蹴ったりしないこと。（傷をつけない、危ないことをしない）
- ③何にでも登らない、腰掛けない、遊び物にしないこと。（フェンスや壁など）

(3) 地域の方々に対する配慮

- ①「キヤー」「キー」などの奇声を大声で出して騒がないこと。（周囲を心配にさせない）
- ②住宅が近くにある道路などで、ボールをついたり壁に当てたりしないこと。
- ③用事がないのに、知らない人の庭など敷地内に入らないこと。

御家庭でも、お子様に重ねて、お話していただくとありがたいです。

新型コロナウイルス感染防止対策の継続

本県においても、2月下旬に「まん延防止措置」が延長され、市内でも新規感染者数が、大きく減少しない状況が続いています。学校では、「児童玄関前での検温」と「健康観察カードによる検温」の二重チェックを実施していますが、最近、「健康観察カード」の「提出忘れや検温結果の記入漏れ、紛失等」が多くなってきています。小学校段階では、毎朝、保護者による確認を確実に行っていただきますようお願いいたします。

●風邪や発熱等の症状が見られた場合は、学校に連絡の上、自宅で休養をお願いします。

※感染拡大の状況下では、同居家族に風邪症状が見られる場合も、登校を控えさせてください。

●学校で風邪や発熱等の症状が見られた場合は、早退となるため、お迎えをお願いします。

●児童本人や同居家族がPCR検査受診となった場合、学校へお知らせください。

※児童本人や同居家族がPCR検査受診となった場合等、本人及び同居児童は「出席停止」扱いとなります。

●土・日・祝日等に児童本人の陽性反応が確認され、学校と連絡がつかない場合は、糸島市役所（代表：323-1111）に必ず電話連絡をお願いします。

3・4月の主な予定 ※感染状況により変更となる場合があります。

| | | | |
|----------|------------------------------|-------------------|-------------------|
| 3/ 2 (水) | スマホ・ケイタイ安全教室 (3~6年) | 4/ 7 (木) | 給食開始 (2~6年生) |
| 3/ 4 (金) | 第4回学校運営協議会 (書面開催) | 4/11 (月) | 入学式準備、全校大掃除 |
| 3/16 (水) | 修了式 (6年) | 4/12 (火) | 令和4年度入学式 |
| 3/17 (木) | 卒業証書授与式 (6年生) (1~5年生 お休み) | 4/13 (水) | 1年生下校見送り開始、発育測定 |
| | | 4/18 (月) | 1年生給食開始 (5時間授業開始) |
| 3/22 (火) | 地域集会 (新登校班の確認) | 4/19 (火) | 全国学力調査 (6年:国・算・理) |
| 3/23 (水) | 新登校班での集団登校開始 (~3/24) | 4/23 (土) | 土曜授業、分散参観、PTA総会 |
| 3/24 (木) | 修了式 (1~5年) | 4/25 (月)・4/26 (火) | 家庭訪問 (家の確認のみ) |
| 3/25 (金) | 春休み (~4/5) | 4/26 (火) | 交通安全教室 (1・3年) |
| 4/ 6 (水) | 前期始業式、離任式・赴任式 集団登校開始 | 4/27 (水) | 避難訓練 |
| | | 4/28 (木) | お迎え集会、春の遠足、お弁当の日 |

第4回学校運営協議会は書面開催に変更、新登校班での集団登校は期間を短縮して3月23日からの実施に変更しました。卒業証書授与式についても、市の方針を受け、規模を縮小し短時間での実施となります。御理解・御協力の程、よろしく願いいたします。

しっかり体を動かして遊ぶ (運動する) ために

以前から、現代の子どもたちの体力の低下が心配され、その要因として、昔に比べ、「仲間、空間、時間の3つの間 (さんま)」が減少していることが指摘されてきました。最近では、コロナ禍での活動制限の影響もあり、体力の低下が、ますます懸念されています。

本校においても、同じ姿勢が長続きしない、すぐに座り込む、朝から体調不良を訴える、素早い行動ができない、疲れやすい等の姿が少なからず見られ、体力向上の取組の強化が必要と考えています。本年度の後期から、中休みの時間を10分延長し、外に出て運動できる機会を増やしていますが、ボールの購入を行い、遊び時間に使用できるボールの数や種類も増やしました。外遊びの充実を図り、体力の向上を図るとともに、運動によるストレス発散の機会を増やしたいと考えています。